

Landtagswahl 2023

Feld am See



Was ist die Landtagswahl?

Es ist wieder so weit: Am 5. März 2023 findet die Landtagswahl statt.

Diese Wahl gibt es alle fünf Jahre und gewählt werden die Mitglieder des Kärntner Landtags, der sozusagen unser Landes-Parlament ist, alle Bürgerinnen und Bürger in Kärnten vertritt und Gesetze für unser Bundesland erlässt. Der Landtag besteht aus 36 Abgeordneten, diese wählen in weiterer Folge den Landeshauptmann, seine Vertretung und vier Landesräte oder Landesrätinnen.

Wahlberechtigt sind alle österreichischen Staatsbürgerinnen und -bürger ab 16 Jahren mit Hauptwohnsitz in Kärnten.

Das Wahlrecht kann in Feld am See am **Vorwahltag**, Freitag, **24. Februar von 17 – 19 Uhr** oder am **Wahltag**, **Sonntag, 5. März** direkt **von 8 – 15 Uhr** im Seminarraum der Volksschule ausgeübt werden. Ihr könnt auch eine Wahlkarte beantragen. Wenn ihr die Wahlkarte

persönlich am Gemeindeamt abholt, könnt ihr eure Stimme gleich vor Ort abgeben.

Das Wahlrecht ist ein ganz besonderes Recht auf Mitbestimmung. Die Österreicher und Österreicherinnen mussten sehr lange kämpfen, bis alle Menschen das gleiche allgemeine Wahlrecht bekommen haben. Frauen dürfen bei uns erst seit 1918 wählen, in der Schweiz überhaupt erst seit 1971.

#immerandeinerseite
kaernten.spoe.at

SPÖ Kärnten

Michaela Oberlassnig

**Echt stark für
Villach
Stadt & Land.**

0699 / 110 78 131 | michaela.oberlassnig@ktn.spoe.at | Michaela Oberlassnig



Machen wir von unserem Recht auf Mitbestimmung Gebrauch und übernehmen wir Verantwortung, indem wir am 5. März zur Landtagswahl gehen!

Eure Michaela Oberlassnig



**Immer an
deiner Seite.**

Warum Kandidatin für die SPÖ?



Zu dem Schritt, 2023 bei der Landtagswahl zu kandidieren, habe ich mich aus zwei Gründen entschieden:

Nach knapp zwei Jahren als Bürgermeisterin von Feld am See kenne ich die Anliegen, Wünsche und Probleme sowohl der Bürgerinnen und Bürger, als auch der Gemeinde. Im Gemeindeamt und im Bauamt stoßen wir immer wieder auf Gesetze, die verbessert werden sollten oder in der derzeitigen Fassung schwer anwendbar sind. Als Landtagsabgeordnete möchte ich in den Ausschüssen mein Wissen und meine Erfahrungen aus der Gemeindepolitik einbringen

und so aktiv als Vertreterin für alle Menschen tätig sein.

Peter Kaiser und das Team der SPÖ haben in den letzten 10 Jahren das Land vom Pannestreifen auf die Überholspur gebracht. Kärnten wurde im Ranking der internationalen Agenturen nach extrem schlechten Bewertungen wieder auf ein stabiles Niveau eingestuft. Das Ansehen des Landes ist europaweit sehr hoch, Kärnten wurde in einer Umfrage zu einer der lebenswertesten Regionen Europas gewählt, wir haben ein gutes Wirtschaftswachstum und die niedrigste Arbeitslosigkeit seit es Kärnten gibt.

Peter Kaiser steht für Fortschritt, soziale Sicherheit und Beständigkeit in schwierigen Zeiten. Das hat er in den letzten zehn Jahren bewiesen. Er ist der beste Landeshauptmann für Kärnten. Wer Peter Kaiser will, muss die SPÖ wählen.

Deshalb bitte ich euch am 5. März oder schon davor um eure Stimme für die SPÖ und eure Vorzugsstimme mit einem Kreuzerl neben meinem Namen!

Eure Bürgermeisterin

Michaela Oberlassnig
Michaela Oberlassnig



Immer an deiner Seite.

Gute Arbeit, starke Wirtschaft -
Arbeit und Wirtschaft sind wir alle!

Beste Bildung -
Land der klügsten Köpfe und größten Chancen!

Leistbares Leben -
Im lebenswertesten Land Europas!

Moderner Sozialstaat -
Immer an deiner Seite!

Solidarische Gesellschaft -
Zusammenhalt in bewegten Zeiten!

Gesunde Zukunft -
Durch fortschrittliche Medizin mit Herz!

Ehrliche Klimapolitik -
Kärnten auf dem Weg in eine enkelgerechte Zukunft!



Am 5. März 2023
Peter Kaiser
& die SPÖ Kärnten

SPÖ
Kärnten

P.S.: Am Samstag, dem 25. Februar sind die SpitzenkandidatInnen des Bezirks Villach-Land in Feld am See unterwegs und werden eure Anliegen bei den Tür- bzw Hausbesuchen persönlich entgegennehmen!